

**Artikel vom 08.07.2021**

Pressemitteilung

## Solidarität mit der örtlichen Gastronomie



„In diesem Sommer wird der CSU-Ortsverband Maisach keine bewirteten Veranstaltungen ausrichten“, so die Ortsvorsitzende Silvia Heitmeir in einer Pressemitteilung. Somit fällt das geplante Weinfest im September auf dem Rathausplatz auf jeden Fall aus, so Heitmeir.

Der Grund für diesen Schritt ist die Solidaritätsbekundung des CSU-Ortsverbandes mit der örtlichen Gastronomie. „Diese musste Corona bedingt hohe finanzielle Einbußen in Kauf nehmen und somit wäre es absolut nicht fair“, Umsätze zu schmälern, so die Vorsitzende Heitmeir. Wir freuen uns in diesem Jahr auf viele Begegnungen mit den Bürgerinnen und Bürgern in den gemeindlichen Gaststätten.